Fraktion der CSU im Bezirksausschuss 22 Aubing - Lochhausen - Langwied



Fraktionsmitglieder:

Franz Federmann
Herbert Forster
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender
Johann Sauerer, Stadtrat
Jürgen Schrader, Fraktionssprecher
Sibylle Schrott
Christina Stelzer
Christian Stockmann
Jürgen Umseher, 2. stellv. BA-Vorsitzender
Simon Völker

Antrag zur Sitzung am 24.05.2017

Weitere Aufwertung des Biotop Aubing Ost

Die Landeshauptstadt München wird gebeten zu prüfen, ob das Biotop Aubing Ost, entlang der S-Bahnlinie der S 4, weiter aufgewertet kann. Insbesondere soll der noch bestehende Eternit-Aufbau, der ein ehemaliges Gleis einhauste, fachgerecht abgebrochen und entsorgt werden.

Begründung:

Das durch die Bebauung des ehemaligen DB-Geländes entstandene neue Wohngebiet wird zur Bahnlinie hin durch eine Lärmschutzwand und einem Biotop-Streifen abgeschirmt.

Da die Sicht aus den entlang liegenden Wohnungen auf das überwiegend mit Steinen und Totholz geprägte Biotop sehr eintönig ist, wird um eine weitere Begrünung, auch des Lärmschutzwand, gebeten.

Der noch aus den Nutzungszeiten der Deutschen Bahn stammende Eternit-Aufbau ist in diesem wertvollen Naturgebiet stören und soll endlich beseitigt werden.

Für den Antrag Jürgen Schrader Sebastian Kriesel